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皆様に り感謝
会 長 Ｌ．菅　 　 　

　この一年、会員皆様のご協力
のもと、 事に会長 を務めあ
げることが出来ました事に よ
り感謝申し上げます。
　会長テーマに「 に楽しく」
を げ、会員全員、皆平等の
ライオン クラブの 本

に ち り如何に運営すべきか考えて参りましたが、
待と不 でスタートし、 後まで緊張した一年間

でしたが皆様には 頂いたのではないかと自 し
ております。如何に運営すれば楽しく出席できるの
か、まず 間 り、 りそして自 から を っ
て話し合えば も ず ち けると思いますし、
それがきっかけで、クラブの 会は楽しい、 ず出
席しようと思うように ると思います。
　今 の 大のアクテ テ ーとして「 本大

　 りみ　 リテ ー ン ート」を
１月 にテ ホー にて開催いたしました。

の トを完 し、 県 等 に
大 テーブ トを する事が出来ました。

は ナーの にも げられてお
り クラブとして 待に ったアクテ
テ ーではなかったかと思います。
　また、ア ー では、 際 少年委員会の山
形県 本 ス ー 大会が ・献血臓器移
植推進委員会の献血活動が ・ 本大
「 りみ リテ ー ン ート」が の つ頂
く事ができました事にそれ れの委員会と皆様に感
謝申し上げます。
　 と伝 の山形 ライオン クラブの会長と
しこの一年は、すばらしい会員の皆様とすばらしい
役・ 役の皆様に まれ不器 な を支えて頂き

ました事は、かけがえのない 間であり の です。
の です。本当にここ より感謝申し上げます。

　 後になりますが、 Ｌ 行部のご活
をご 致します。

一年を振り返り
Ｌ． 　 　　　

　山形 ライオン クラブ会
員の皆様のご協力により一年間
を 事に することができま
した事に より感謝申し上げま
す。 ． ． 事を仰
せつかり、Ｌ．菅原会長を支え
ながら全力で っ ってきたよ

うに感じます。平 年 月 会の が、ちょう
年になる の年に 事をさせていただきました

ことは、本当に な体 となりライオン をより

る 会となりました。
　 にこの一年で一 に っておりますのは、
りみ 本大 リテ ー ン ート

びに支援を致しました 等 と の を
受けられた大 地を した 会でし
た。 ン ートでは と の がりの大切さを感じ
ましたし、大 では実際 れて 者の話を
いてみなければ からない事、 を今後 のよ

うに考えて行くか等、 々な事を考える 会となり
ました。
　今後とも山形 ライオン クラブの発 のため
に頑張って参る所存でございますので、ご指 よ
しくお願いいたします。
　一年間本当にありがとうございました。
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一年間 に りました
ライオン ー Ｌ． 　藤　

　Ｌ．菅原 会長の下、ライ
オンテーマを仰せつかりまもな
く一年が経とうとしています。　
何事も初めて くしで、皆様に
はい い ご をお けしま
したが、様々な経 をさせてい

ただきました。本当にありがとうございました。
　ライオンテーマという 事は会員の 本的参加義
務がある 会の進行役であるということで、毎 始

まるときには緊張が りっておりました。
　 にライオンテーマには、クラブの の
・保 の 事がありますが、メト ポリタンでの

合 会の 、連携がうまくいかず しに レ
ス ラン ー のスタ と に、大 てをしたこ
とが今になってみれば い思い出となっております。
　また、 事会メン ーとして 事会にも参加させ
て頂き、 の様々な考え をお きするにつ
け、ライオン クラブ活動の 深さを り、 さ
せられることが い一年となりました。
　これからもライオン クラブの活動を通して、
進していく所存ですので、今後とも皆様のご指 ご

を宜しくお願い申し上げます。

一年を振り返って
会 計 Ｌ． 　 　　　

　菅原 会長から会計の役 を
されたのは、 菅原会長

が 三副会長 任の を受け
た だったと思います。 会
に

「 ち ん、 が会長をする
会計受けてけ べが？」

　 自 、 くライオン の も からず、また
その の も しないまま い気 で
受けてしまった があります。

　そして 年、会計経 のある菅原会長、大 事
の下 みからスタートしました。
　 の 、 にとって の での する様な
みでしたが のリー の下、 が出来上が

り、また リテ ー ン ート始め、様々な行事
を するに りました。

　そして菅原 のスタート。 のリー の下
に毎月の行事を することが出来ました。 の

山形 ライオン にとってとても有意義で
な一年となりました。またご指 頂きました菅原

会長、大 事に感謝申し上げますと にご協力
いただきました山形 ライオン 会員の皆様に御
申し上げます。

一年を振り返り
ー イ ー Ｌ． 　 　 　

　 然菅原 会
長から テー ツイスター
の 話。まずい 話に出てし

まった と思った に し。
なら得意な ですが、いざ

前でとなると、 の も
とするとこ ではないですか。毎 クイ を考え、
話を り上げ気持ちよく ーションをお願いする
事な 出来るのかと不 がよぎり、これは大変な事
になってしまったと ざめてしまった が の
ように ってきます。いざやってみると いこと

に気がつきました。それは の力は 大ということ
です。お の 会は 局 後まで緊張してしまいあ
まり上 くできませんでした 。大いに です。
今こうして一年間を り ってみますと、本当に会
員皆様のご と かいご支援御協力によりなんと
かここまで来る事ができ、 ーション

まであと少しという所まで来る事ができました。
　 がこの ライオン クラブに 会させていた
だいて 年、このテー ツイスターをやらせて頂
き、ようやく皆様に 事が出来てきたのかなと
感謝しているとこ です。
　あの ざめた から早一年。今は菅原会長に任
された事に感謝しかありません。また、会員の皆様
にも より感謝申し上げます。
　一年間本当に有難う御座いました。
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しい の い
会員・ T委員会  委員長

Ｌ． 　藤　 　

　 の山形 会員
を える 保が うくなって
参りました。

　 会者をなるべく出さない事はもち んですが、
クラブ会員の も進んで、 上とか 々な

で なく 会される事も考えられます。
　今の の継続事業からして会員 少が
に しく されます。

　今年度も「 ーメン ーと る会」を開催致し
ました。とても新鮮で やかで い出会いでした。
　 年 月 年 典を開催致します。
　今一度、会員皆で新鮮な新しいライオンとの出会
いの に力を がなければいけない にきている
のだと思います。

一年間を振り返って
会 ・ T委員会  委員長

Ｌ． 　 　俊　一

　 を含めて、 の委員で
されていますが、各 会 、内
等の変 、 加事 がなかった 、

会員、 務委員会合 の 会を開催したのみでし
た。今後 の委員と 合する等して、活発な委員会
になるよう、 してもらいたい。一年間あり
がとうございました。

一年間を振り返って
・ 会 委員会  委員長

Ｌ． 　 　 　

　出席・大会参加委員長を し、
１年の任 を えました。
　今 は、行事な も に少なく

委員長として楽をさせていただき感謝しております。
　委員会に携わり、 な一年間を過ごすことが出
来ましたことも て感謝致します。
　さて、委員長の として毎月の委員会及び出席
委員会を全て一年間通し出席致しましたが、 な

がら、皆出席にならなかったことを皆様にお び申
し上げます。
　また、会員の皆様 も 的に 活動に参加し
て頂きながら、皆出席にならなかった 々もいらっ
し いましたことは、 に が く感じられます。
　皆出席の 々も一年を通し 的に活動をして頂
き感謝いたします。それ え に大変であられた
と 感いたします。
　 のごとし。一年は、長くそして くもあり
ますが、皆様、来年こそは 、皆出席をめざし
一・ 二 会のご出席を りますよう宜しくお願い
致します。

感 謝
・長 計画委員会  委員長

Ｌ． 　 　 　

　 務・長 計画委員会の委員長
を してから、早や１年の任
を えようとしています。 初委

員長に任 された は、会員 も い自 で本当に
いいんだ うかと不 な気持ちでのスタートではあ
りましたが、ライオン クラブの会員の皆様の か
いご支援とご協力に支えられ、何とか 事に役 を
えようとしております。会員の皆様には、感謝の

で一 であります。本当にありがとうございま
した。
　 なりに１年を り ってみますと、 、社
員の皆には、 間にとって大事なことは感 と
であり、 に気 きが大切だよと っておきなが

ら、何の行動もおこさなかった自 自 に し、 っ
てる事とやっていることが うんじ ないかと
の ばかりであります。今後今 の経 を かし、
自 がお役 ちできる事を し、それを実 させ
る行動をとって参りたいと考えております。本当に
この１年間 い経 をさせて頂き、誠にありがとう
ございました。
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一年間を振り返って
IT・ライオンズ情報委員会  委員長

Ｌ．鈴　木　繁　雄

　この委員会は「何をすべきか？」
でスタートしました。前任者のＬ．
武田典雄委員長より引き継ぎ、毎

月の委員会に出席し、三役及び各委員長より活動内

容についてご意見を頂戴しました。内容は「クラブ
の情報発信及びホームページのメンテナンス」等の
実施ということでしたが、なかなか具体的な行動が
出来ませんでした。委員会の開催も含め何も出来ず、
不完全燃焼の１年となりましたが、本当にありがと
うございました。
　本年度は献血、臓器移植推進委員会の一員として
頑張る所存ですので、宜しくお願い致します。

一年間を振り返って
接待・計画委員会  委員長

Ｌ．石　川　　　隆

　菅原会長の下接待・計画委員長
を仰せつかって早一年が過ぎよう
としています。接待・計画委員長

は、二年連続ということもあって緊張感が失われな

いよう新鮮な気持ちをもって臨みました。皆様如何
だったでしょうか？楽しんでいただけましたでしょ
うか？接待・計画委員を離れるのは少々寂しい思い
もしますがまた戻ってくると思います。
　それまでの間たくさんのレクリエーションを考え
ておきます！
　ありがとうございました！

皆様の御協力に感謝いたします
地域社会奉仕委員会  委員長

Ｌ．菅　野　俊　一

　菅原会長より委員長になってい
ただけないかとのお願いがあり、
お受けする事になりましたが、ま

もなく、スポーツ少年団の総合大会があり、各競技

に会員の皆様に挨拶等の御協力を頂き感謝申し上げ
ます。
　また山形まるごとマラソンの協力の際には弊社の
マラソン部の社員も参加しており、応援も出来ました。
　スキー大会の際は副委員長の瀧澤ライオンにも協
力を頂きありがとうございました。
　この１年皆様のおかげで委員長を務めることがで
きました。感謝を申し上げます。

一年間を振り返って
社会福祉・アラート委員会  委員長

Ｌ．後　藤　　　博

　社会福祉・アラート委員長を引
き受け、あれよこれよで、早１年
経ちました。年度当初に計画しま

した運営や各支援業務はだいたい実施したつもりで
したが、何せ委員長は初めてなので、事務局からの
ご指示にてこなした感じでした。今後また何かの委
員長を仰せつかるようなことがあれば、委員会の皆
様のご協力を得て全力で行いたいと思います。
　委員会の皆様、１年間有難う御座いました。

一年間を振り返って
環境保全委員会  委員長

Ｌ．矢　口　　　清

　１年間大変お世話になり誠にあ
りがとうございました。
　県、市、地区の皆様による、大

平地区の環境を大切にしていこうという思いが伝
わってきました。会長を始め、清掃活動に参加して
いただき、協力していただきました皆様に深く感謝
申し上げます。
　この度の環境活動を通じ、今後も美しい自然環境
の保護に、クラブとして携わっていくことの意義を
感じた１年間でありました。
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皆様に感謝
保 委員会  委員長

Ｌ． 　 　 　雄

　 力保護推進委員会を 当さ
せて戴いてからあっという間の１
年でした。

　 会 年 にて初めて当委員会を 当させていた
だきましたが、 事に わる事が出来ましたこと、
会員の皆様に感謝申し上げます。
　 の 　 月 ・ 月 の と、アイ
ンク の の協力が な活動でした。

　 の 　 を１ とし年 で
合計 と いたしました。 ・１
月 ・ 月 で合計

と何とか を することが出来ました。
　これも会員皆様のご協力のおかげと感謝申し上げ
ます。
　また、アイ ンク の は、まだまだ頑張らな
ければ らないと思いました。
　本年１年間皆様のご協力、ご指 を り く御
申し上げます。
　感謝　感謝　感謝
　ありがとうございました。

年を振り返って
・ 委員会  委員長

Ｌ． 　木　隆　博

　献血・臓器移植推進委員会の委
員長として１年間活動させていた
だきました。思い せば、 年度

の献血総 からくる もあり、不 を えながら
始まった今 でした。
　今 は会員献血の 、また、 献血に力を
ぎ支援をしてきました。会員献血は、新 の献血者

の に一 でも くご協力をいただければと。
には、この も献血活動に を持つきっかけにな
れば。との思いがありました。会員献血を やした
ことで、会員の皆様には 大なるご協力をいただき
ました。さらに、 副委員長をはじめ、委員の皆
様にも大変ご協力をいただき、何とか１年間 りき
ることができました。 テランの 感と の行
動力に けられ、皆さんの力で り切れた１年間で
した。
　皆様に より感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。

ていた いた
接待・ 委員会  委員長

Ｌ． 　藤　 　

　今 の接待・ 際 委員会の
活動は「 本 ス
ー ンテスト」のアクテ

テ でした。 月から が始まり、 ーク の
月、１月には、本業が かになる の しさにな
ります。
　活動内容は にわたり、 に 員の と
の ち合わせ、スポン ー及び各大 との ち合わ
せ、ポスター 及び 、テレ 本

も含 、 、大会当 の運営な です。
　前委員長の 田　 ライオンをはじめ、 三役、

当接待・ 際 委員会の皆さまのお力 えをいた
だいたおかげで、 事とり行うことができましたこ
とを感謝申し上げます。また 地区ア ー
「 際平 推進 」の を受 できましたこと、
て御 申し上げます。

　 ンテストの感 ですが、 の 、 、
に らず、アジア 、 の の たちが、

本 ぎりぎりまで「発 」や「イント ーション」
を ーで されている を 見して、本当に
が下がる思いでした。その ながんばりと、 本
に を たれたのは だけでないはずです。

　 後になりますが、来 の委員長　田 　 ライ
オンにも皆さまのお力 えを宜しくお願い申し上げ
ます。
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写真で振り返る

こ 1年の

家族例会　H.30.５.19

スポ少
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車イス清掃 クリスマス

ゲストスピーチ

福島西顔合せ会　H.29.７.29 新蕎麦賞味例会　H.29.10.18

ス
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スピコン
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夏川りみチャリティコンサート

夏川りみチャリティコンサート寄贈（女川）　H.30.３.13 夏川りみチャリティコンサート寄贈（向陽園）　H.30.４.11

雪椿清掃　H.30.４.25献血
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2017～2018年度　332－Ｅ地区年次大会アワード

クラブ運営部門 「国際平和推進賞　金賞」

 「社会福祉・献血推進賞　銀賞」

 「グッドアイディア推進賞　銅賞」

ガバナー特別賞　個人表彰 Ｌ．村井　　学

2017.7～2018.6　山形霞城ライオンズクラブ運営計画表

2018年
６　月５　月４　月３　月２　月１　月

第1071回
 ４日 （月）
１Ｒ11LC
合同引継例会
メトロポリタン

 12：15

第1069回
 ９日 （水）
ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第1067回
 ４日 （水）
次期第三副会長
選挙花見例会
パレスグラン
デール
 18：30

第1065回
 ７日 （水）
会員スピーチ例
会
パレスグラン
デール
 12：15

第1063回
 ４日 （日）
国際交流例会

パレスグラン
デール
 18：00

第1061回
 10日 （水）
新年会例会

国際ホテル

 18：00

第
１
例
会

第1072回
 20日 （水）
新旧役員引継例
会
パレスグラン
デール
 18：30

第1070回
 19日 （土）
東日本大震災復
興家族例会
女川町

第1068回
 18日 （水）
ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第1066回
 22日 （木）
次期役員発表例
会
パレスグラン
デール
 18：30

第1064回
 ６日 （火）
千歳LC合同例会

パレスグラン
デール
 12：15

第1062回
 24日 （水）
委員会活動報告
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第
２
例
会

2017年
12　月11　月10　月９　月８　月７　月

第1059回
 ６日 （水）
年末健康維持例
会
パレスグラン
デール
 12：15

第1057回
 ８日 （水）
ゲストスピーチ
例会
パレスグラン
デール
 12：15

第1055回
 ８日 （日）
福島西ＬＣ交流
例会
福島方面

第1053回
 ６日 （水）
会員スピーチ例
会
パレスグラン
デール
 12：15

第1051回
 ２日 （水）
早朝座禅例会

常林寺

 ６：00

第1049回
 ５日 （水）
新会長方針発表
例会
パレスグラン
デール
 18：30

第
１
例
会

第1060回
 22日 （金）
クリスマス家族
例会

パレスグラン
デール
 17：30

第1058回
 22日 （水）
ヌーボーワイン
賞味例会

パレスグラン
デール
 18：30

第1056回
 18日 （水）
新蕎麦賞味例会

パレスグラン
デール
 12：15

第1054回
 20日 （水）
スタミナ付けて
夏バテ防止例会

パレスグラン
デール
 18：30

第1052回
 31日 （木）
１Ｒ合同
ガバナー公式訪
問例会
メトロポリタン

 18：00

第1050回
 19日 （水）
ＺＣ訪問・委員
会発表例会

パレスグラン
デール
 18：30

第
２
例
会
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　PR・会報編集委員長を務めさせていただきました。各例会、奉仕活動において、編集用写真を残そ

うと、撮影に勤しみましたが、出席できない場面等、会員皆様へ撮影をお願いし、ご協力いただいた

経緯がありました。

　菅原会長のもと、思い出に残る１年間が凝縮されました、広報「霞城」が出来あがりました。撮影

にご協力いただき誠にありがとうございました。

（PR・会報編集委員長　Ｌ．新道　栄寿）

編 集 後 記

2017．９．６　会員スピーチ

　講演　「私の生き方 （過去・現在・未来）」
　　　　　L．鈴　木　紀　明

2017．11．８　ゲストスピーチ

　講演　「10年目のありがとう」
　　　　　鈴　木　香奈枝  様

2017．12．６　年末健康維持

　講演　「認知症の予防」
　　　　　山形済生病院　統括診療部長　本　田　耕　一  様

2018．３．７　会員スピーチ

　講演　「LCIFについて」
　　　　　L．鈴　木　光　弘

2018．４．18　ゲストスピーチ

　講演　「仕事と介護の両立・仕事と育児の両立」　
　　　　　パーソン・センタード・アプローチ　コンサルティング

代表　伊　井　伸　夫  様

2018．５．９　ゲストスピーチ

　講演　「山形新聞　NIB出前講座」
　　　　　山形新聞　報道部副部長　武　田　嘉　文  様

ゲストスピーチ・会員スピーチ会員
皆さんありがとうございました

ゲストスピーチ・会員スピーチ
皆さんありがとうございました
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